Kurzbericht zur 84. SSKV-DV im Rest. Toggenburgerhof, Kirchberg SG

Eine stattliche Anzahl Gäste und 49 stimmberechtigte Delegierte nahmen am Samstag, 9. April 2016 im Rest. Toggenburgerhof in Kirchberg SG an der diesjährigen Delegiertenversammlung des Schweiz. Sportkeglerverbandes teil. Martin Balmer, Arthur Mühlemann und Daniel Mühlemann vertraten den Berner Unterverband an der diesjährigen Versammlung. Aus Berner Sicht verliefen nicht alle Geschäfte nach unserer Vorstellung. Das Wetter passte perfekt, grau und kalt da musste niemand Angst haben, er verpasse einen schönen Frühlingstag. Dem SKVSG ist zu gratulieren, die Organisation, das Apero, die Musik und auch das Essen trugen zu einem gelungenen Anlass bei.

Pünktlich um 10 Uhr begrüsste der Zentralpräsident, Michael Giger, die anwesenden Gäste, Ehrengäste und Delegierte zur 84. Hauptversammlung des SSKV. Nach 45 Minuten Ansprachen aller geladenen Gäste konnte die DV mit Traktandum 2 fortgesetzt werden. Unter Mitteilungen gibt es zu erwähnen, dass bezüglich dem Webshop letztes Jahr eine entsprechende Umfrage gestartet wurde. Aufgrund der erhaltenen Antworten wurde entschieden, diesen per sofort aufzuheben. Viele Artikel können gratis bezogen werden und mit einer freiwilligen Spende bedacht werden, einzelne Artikel sind weiterhin zu kaufen. Claudia Küng wird dies managen, im Budget wird das Shop-Vermögen innert 3-5 Jahren abgeschrieben.

Bezüglich Kosten war das Zentralkomitee auch im 2015 bemüht, die Kosten zu senken resp. wo möglich Einsparungen vorzunehmen. Aufgrund dessen wurde für die Buchhaltung wie auch für die Revisionsstelle nach günstigeren Alternativen gesucht und verschiedene Offerten eingeholt. Mehr dazu folgt an späterer Stelle in diesem Bericht.

Dieses Jahr findet die Europameisterschaft der 5 Länder auf den Bahnen im Hotel Reich, Summaprada statt. Es gibt verschiedene Sponsoren und es werden weitere Spenden von Fr. 20.00 oder Fr. 50.00 gerne entgegengenommen. Jeder Spender wird namentlich im Festführer erwähnt. Sollte jemand Interesse haben, darf er sich gerne bei mir melden.

Neu wird dieser Wettkampf erstmals im Internet als "Live-Stream" zu sehen sein, somit kann der Wettkampf und diverse Informationen live auf dem Sofa von zu Hause aus mitverfolgt werden.

Die Berichte des Zentralpräsidenten, des Sportpräsidenten und des Zeitungspräsidenten wurden mit Applaus verdankt. Die SSKV-Rechnung 2015 präsentierte sich besser als budgetiert, dennoch besteht kein Grund zum Jubel. Aufgrund der Revisorenberichte und Prüfungskommission wurde dem Zentralvorstand einstimmig Decharge fürs Geschäftsjahr 2015 erteilt. Binia erläutert das Budget 2016, welches ebenfalls einstimmig angenommen wurde.

Beim Thema Mitgliederbeiträge gab es dann die erste Abstimmung, wo die Stimmenzähler gefordert waren. Der Antrag, das Zeitungsabo um Fr. 8.00 zu erhöhen, bedurfte das einfache Mehr, da es keiner Statuten- oder Reglementsänderung unterworfen ist. Mit 27 Ja-Stimmen zu 19 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen wurde dieser Antrag angenommen. Somit muss sich auch der BSKV aufs 2017 bezüglich einer allfälligen Erhöhung auseinandersetzen.

Ivo Meier, UV Glarus, wurde als neues Mitglied in die Schweizerische Sportkommission gewählt, herzliche Gratulation.

Martin Balmer wurde als neue verantwortliche Revisionsstelle gewählt, herzliche Gratulation. Dafür wird auf 2017 ein neuer Revisor benötigt, da Martin nicht beide Aemter besetzen darf. Wer Interesse hat, als SSKV-Revisor die Rechnung zu prüfen, darf sich gerne bei mir melden.

Der Kantonewettkampf 2017 findet im Kegelcenter Ruchfeld in Münchenstein statt. Der UV Basel-Land war der einzige Bewerber.

Für die DV 2017 konnte bis zur DV keine Bewerbung gefunden werden. Spontan anerbot sich der UV Solothurn und wenn alles klappt wird im 2018 die DV im UV Schwyz stattfinden.

Nun kommen wir zum mit Sicherheit spannendstem Thema, nämlich Anträge. Unser Zentralpräsident führte ins Thema ein und erinnerte die Versammlung wiederholt daran, dass wir für Veränderungen bereit sein müssen, lieber agieren anstatt reagieren, bevor wir vor vollendeten Tatsachen stehen. Leider teilweise vergebens. $oxine{\otimes}$

Genaue Erläuterungen und Inhalt der Anträge siehe DV-Büchlein:

- Antrag 1 vom UV Aargau wurde mit 22 Ja-Stimmen gegenüber 25 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen abgelehnt. Somit wurde Antrag 3 automatisch hinfällig.
- Antrag 2 vom UV Aargau wurde mit 42 Ja-Stimmen gegenüber 4 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.
- Antrag 4 vom UV Aargau wurde mit 45 Ja-Stimmen gegenüber 4 Nein-Stimmen angenommen.
- Antrag 5 vom UV Aargau wurde mit 13 Ja-Stimmen gegenüber 31 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen abgelehnt.
- Antrag vom UV Thurgau wurde automatisch hinfällig.
- Antrag 1 vom UV Zürich bezüglich den Meldedaten Ende Jahr wurde einstimmig angenommen.
- Antrag 2 vom UV Zürich bezüglich Finanz-Ausgleich wurde durch die Zürcher zurückgezogen.
- Antrag SSKV bezüglich Ethik wurde einstimmig angenommen.
- Antrag SSKV bezüglich Mitgliederverrechnung wurde mit 40 Ja-Stimmen gegenüber 9 Nein-Stimmen angenommen.
- Antrag SSKV bezüglich Ungültig Erklärung von 3 Kranzkartenserien wurde einstimmig angenommen.

Horst Salutt wurde zum Ehrenpräsidenten SSKV geehrt. Sämtliche Mitglieder mit 50 Jahren SSKV-Treue wurden ebenfalls geehrt. Die Berner, Alfred Ruchti und Erwin Grunder, mussten sich leider aus gesundheitlichen Gründen entschuldigen. Die Geschenke werden ihnen natürlich zugestellt!

Ab sofort kann das Goldene Buch SSKV 2015 zum Preis von Fr. 50.00 bestellt werden. Bestellungen werden durch Binia Giger gerne entgegengenommen.

Ulmiz, 9. April 2015, Daniel Mühlemann, Präsident BSKV